



## La biblioteca del Centro Cultural Hispano Japonés se llamará Eikichi Hayashiya

### La Razón

SALAMANCA- La biblioteca del Centro Cultural Hispano Japonés de la Universidad de Salamanca, la más importante de nuestro país que se dedica al estudio de japonés, llevará el nombre del que fuera embajador de Japón en España, Eikichi Hayashiya. El Consejo de Gobierno de la institución académica salmantina aprobaba ayer por unanimidad este reconocimiento, con el que quiere rendir así un homenaje al que fuera impulsor también de este centro cultural, así como la persona que potenció las relaciones de amistad y de conocimiento existentes en

### UNIÓN CULTURAL

## La Universidad de Salamanca homenajea así al ex embajador de Japón en España

estos momentos entre nuestro país y el nipón.

El rector Daniel Hernández Ruipérez y el embajador de Japón Kazuhiko Koshikawa descubrieron ayer una placa en honor del también doctor Honoris Causa por la Universidad de Salamanca.

### Estrecha vinculación

El actual diplomático nipón destacó en su intervención la estrecha vinculación entre Salamanca y Japón, «y no sólo por su universidad, donde han estudiado y enseñado, numerosos alumnos y profesores japoneses, sino también por ser la primera de España que tiene un centro cultural dedicado a Japón». Asimismo, Koshikawa recordó también que la ciudad ha recibido en varias ocasiones visitas de miembros de la familia Imperial de Japón, la última, la del Príncipe Heredero, en el año 2013.

El centro, de referencia nacional, cuenta con más de 6.000 monografías. La universidad salmantina continuará estrechando los lazos entre ambos países y, como ejemplo, existe un Máster en Asia Oriental y habrá un futuro Grado de Estudios Asiáticos.